

HOLCIM OBTIENE, POR CUARTO AÑO CONSECUTIVO, EL CERTIFICADO “TOP EMPLOYER” COMO UNA DE LAS MEJORES EMPRESAS PARA TRABAJAR EN ESPAÑA

En un entorno global en el que el factor diferencial de las organizaciones reside en la capacidad de sus equipos para impulsar la transformación, **Holcim España** arranca el año revalidando, por cuarto año consecutivo, la certificación **Top Employer**. Renueva, así, su posición en el grupo de las **152 mejores empresas para trabajar** en España, consolidándose como una referencia de buen empleador entre las compañías del sector de la construcción.

Con la visión de convertirse en el socio líder para la construcción sostenible, esta certificación -que la compañía obtiene de forma consecutiva desde 2023-, valida el compromiso y acción constante con la mejora continua del entorno laboral para su equipo humano formado por más de 1.000 personas.

En esta edición, Holcim refuerza su propuesta de valor vinculándola a su nueva estrategia NextGen Growth 2030, desbloqueando oportunidades de crecimiento que crean valor real para las personas y el planeta.

Bajo la filosofía **Holcim Spirit**, la compañía impulsa una cultura de alto desempeño y el desarrollo de proyectos clave que definen la experiencia del empleado. Entre los destacados, **Crecemos**, un proyecto de transformación cultural y organizacional; **Holcim BeWell**, el programa de bienestar holístico o **DiverGENTEs**, la campaña global que, por segundo año consecutivo, celebra y reconoce el valor que genera la diversidad en la plantilla de España.

Todo ello acompañado por Better Workplaces, una iniciativa destinada a transformar los centros de trabajo en espacios modernos, confortables y funcionales. Estos entornos se diseñan para transmitir los valores fundamentales de la compañía: seguridad y salud, innovación, sostenibilidad y circularidad.

Verónica Martín, Directora de Personas y Comunicación de Holcim España, destaca que *"revalidar este reconocimiento por cuarto año es la confirmación de que nuestra cultura de alto desempeño está viva. Nuestro proyecto se basa en el crecimiento de las personas, impulsando el éxito compartido, siendo este un motor que nos impulsa a la mejora continua"*.

Excelencia en la gestión de personas

La Certificación Top Employer se basa en la participación y los resultados obtenidos en el HR Best Practices Survey del Top Employers Institute que analiza las mejores prácticas de recursos humanos y cubre un total de seis áreas: Estrategia de Personas, Ambiente de Trabajo, Adquisición de Talento, Aprendizaje, Diversidad, Igualdad e Inclusión, y Bienestar.

Este reconocimiento a nivel de país, se suma al hito conseguido en 2025 a nivel mundial, con la certificación, por primera vez, de Holcim como **Global Top Employer 2025**. Este galardón subraya la excelencia de las políticas de personas de la compañía a escala mundial y refleja la cultura de desempeño y creación de valor que impulsa la estrategia NextGen Growth 2030.

Sobre Holcim

Holcim (SIX: HOLN) es el socio líder en construcción sostenible, con unas ventas netas de 16.200 millones de CHF¹ en 2024, generando valor a lo largo de todo el sector de la construcción, desde infraestructuras e industria hasta edificación. Con sede en Zug, Suiza, Holcim cuenta con más de 48.000 empleados en 45 mercados: Europa, Latinoamérica, Asia, Oriente Medio y África. Holcim ofrece materiales de construcción integrales y soluciones de construcción de alto valor, desde cimientos y pavimentos hasta cubiertas, con el respaldo de marcas premium como ECOPlanet, ECOPact y ECOCycle®.

¹Ventas netas de 2024 reformuladas después de la escisión; excluye las ventas netas a Amrize.

Más información en www.holcim.com y en nuestro perfil de [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/holcim/).

Suscríbete [aquí](#) al boletín Building Progress de Holcim.

Sobre Holcim España

Holcim España es miembro del Grupo Holcim, socio de referencia para la construcción sostenible. Con la sostenibilidad como eje de su estrategia empresarial, la compañía apuesta por transformar el sector de la construcción hacia la descarbonización y la circularidad, desarrollando productos vanguardistas que contribuyan a una edificación cada vez más sostenible. Holcim España cuenta con un equipo humano de más de 1.000 personas y trabaja para liderar la descarbonización con un potente operativo que consta, entre otros, de cinco fábricas de cemento, 23 plantas de hormigón, dos plantas de mortero y una planta de gestión y tratamiento de residuos, entre otras instalaciones. La compañía ha recibido, al inicio de 2025, el reconocimiento 'Top Employer' como una de las mejores empresas para trabajar en España.

Más información sobre Holcim España en www.holcim.es y también puede seguirnos en [LinkedIn](https://www.linkedin.com/company/holcim-espana/).